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Riunione al DAP sulla 

Nella giornata di oggi si è tenuto al DAP un nuovo

Personale e delle Risorse e le organizzazioni sindacali per discutere dei trasferimenti del 

personale effettuati in base agli accordi sulla mobilità ordinaria.

Nel suo intervento la FP CGIL ha ribadito ancora una volta che qualsiasi discussione sui 

criteri adottati per la mobilità ordinaria

organiche delle sedi extra moenia. Non conosceremo mai

istituti penitenziari, se continua a risultare tra il personale amministrato da quest’ultimi 

quello in realtà distaccato nelle sedi extra moenia. L’amministrazione deve convocare 

ufficialmente le organizzazioni sindacali, presentare una proposta di dotazione organica 

delle suddette sedi e discutere degli esuberi

dovrà stabilire che nelle sedi amministrative non si potrà più accedere mediante il distacco 

con provvedimento unilaterale dell’amministrazione, ma solo tramite interpello aperto a 

tutto il personale e solo in caso di carenza di organico delle sedi in questione. Q

significa che per i prossimi 10 anni almeno non ci saranno Poliziotti assegnati nelle sedi 

extra moenia. Abbiamo inoltre chiesto una convocazione sulla mobilità ordinaria dei 

sovrintendenti e degli ispettori. Il Capo del personale ha dichiarato di es

il programma di lavoro presentato dalla FP CGIL e di avere pronto un progetto da 

presentare alle organizzazioni sindacali. Si è quindi impegnato a recarsi dal Capo del DAP 

per chiedere di aprire un tavolo di confronto sull’argomento. In 

anche della mobilità dei sovrintendenti e degli ispettori.

Prosegue la battaglia della FP CGIL sulla questione delle sedi extra moenia. V

informati sui futuri sviluppi della vicenda.
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COMUNICATO  

Riunione al DAP sulla mobilità del personale di Polizia Penitenziaria

Nella giornata di oggi si è tenuto al DAP un nuovo incontro informale tra il Capo del 

Personale e delle Risorse e le organizzazioni sindacali per discutere dei trasferimenti del 

le effettuati in base agli accordi sulla mobilità ordinaria. 

Nel suo intervento la FP CGIL ha ribadito ancora una volta che qualsiasi discussione sui 

criteri adottati per la mobilità ordinaria, non può prescindere dalla definizione delle piante 

oenia. Non conosceremo mai le reali carenze di organico degli 

istituti penitenziari, se continua a risultare tra il personale amministrato da quest’ultimi 

accato nelle sedi extra moenia. L’amministrazione deve convocare 

ufficialmente le organizzazioni sindacali, presentare una proposta di dotazione organica 

delle suddette sedi e discutere degli esuberi. Una volta decretate le dotazioni organiche, si 

abilire che nelle sedi amministrative non si potrà più accedere mediante il distacco 

con provvedimento unilaterale dell’amministrazione, ma solo tramite interpello aperto a 

tutto il personale e solo in caso di carenza di organico delle sedi in questione. Q

significa che per i prossimi 10 anni almeno non ci saranno Poliziotti assegnati nelle sedi 

Abbiamo inoltre chiesto una convocazione sulla mobilità ordinaria dei 

sovrintendenti e degli ispettori. Il Capo del personale ha dichiarato di es

il programma di lavoro presentato dalla FP CGIL e di avere pronto un progetto da 

presentare alle organizzazioni sindacali. Si è quindi impegnato a recarsi dal Capo del DAP 

per chiedere di aprire un tavolo di confronto sull’argomento. In quell’occasione parlerà 

anche della mobilità dei sovrintendenti e degli ispettori. 

Prosegue la battaglia della FP CGIL sulla questione delle sedi extra moenia. V

informati sui futuri sviluppi della vicenda. 
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mobilità del personale di Polizia Penitenziaria. 

informale tra il Capo del 

Personale e delle Risorse e le organizzazioni sindacali per discutere dei trasferimenti del 

Nel suo intervento la FP CGIL ha ribadito ancora una volta che qualsiasi discussione sui 

non può prescindere dalla definizione delle piante 

le reali carenze di organico degli 

istituti penitenziari, se continua a risultare tra il personale amministrato da quest’ultimi 

accato nelle sedi extra moenia. L’amministrazione deve convocare 

ufficialmente le organizzazioni sindacali, presentare una proposta di dotazione organica 

. Una volta decretate le dotazioni organiche, si 

abilire che nelle sedi amministrative non si potrà più accedere mediante il distacco 

con provvedimento unilaterale dell’amministrazione, ma solo tramite interpello aperto a 

tutto il personale e solo in caso di carenza di organico delle sedi in questione. Questo 

significa che per i prossimi 10 anni almeno non ci saranno Poliziotti assegnati nelle sedi 

Abbiamo inoltre chiesto una convocazione sulla mobilità ordinaria dei 

sovrintendenti e degli ispettori. Il Capo del personale ha dichiarato di essere d’accordo con 

il programma di lavoro presentato dalla FP CGIL e di avere pronto un progetto da 

presentare alle organizzazioni sindacali. Si è quindi impegnato a recarsi dal Capo del DAP 

quell’occasione parlerà 

Prosegue la battaglia della FP CGIL sulla questione delle sedi extra moenia. Vi terremo 


